

Vie politique

Jean-Pierre Colin sera vice-président de TPM délégué aux ports

Alors que le conseil métropolitain ne sera installé que le 15 juillet, Jean-Pierre Colin, récemment élu premier adjoint de Nathalie Bicaïs, sait déjà à quoi s'en tenir sur son rôle futur au sein de la Métropole. *« Je me suis entretenu avec le président de TPM Hubert Falco et il m'a annoncé qu'il me confiait la vice-présidence exécutive du conseil d'exploitation des ports de la Métropole, assure Jean-Pierre Colin. Ainsi les ports de Saint-Elme, Brégaillon, le Lazaret, le port du centre-ville, comme le futur port de plaisance vont devenir des chantiers prioritaires. »* A noter par ailleurs que La Seyne dispose désormais à la Métropole de deux vice-présidents, tout comme la ville d'Hyères, puisque Nathalie Bicaïs siège évidemment aussi auprès d'Hubert Falco. **MA. D.**